

Fecha 17.07.2009	Sección Ciudad y Estados	Página 36
---------------------	-----------------------------	--------------

Foco rojo en la zona de Bahía de Banderas

## Descubren presuntos actos de corrupción en construcción

Nayarit • Salvador Arellano

El senador perredista por Nayarit Francisco Castellón Fonseca puso al descubierto la presunta corrupción en la autorización de licencias de construcción en el municipio de Bahía de Banderas, considerada la *joya de la corona* en materia turística.

De acuerdo con datos oficiales, el representante popular dijo que la Procuraduría Federal de Protección al Ambiente (Profepa) y Secretaría del Medio Ambiente (Semarnat) identificaron la zona turística de Cruz de Huanacaxtle, en el municipio de Bahía de Banderas, como *foco rojo*, debido

a las diversas denuncias contra desarrolladores inmobiliarios.

El problema derivó luego que el abogado Eric Coufal, representante legal de Jon Shirley, ex presidente mundial de Microsoft, demandara al ayuntamiento por severos daños en su mansión por la construcción del fraccionamiento Aura Arena Blanca.

"La denuncia de Jon Shirley, principal afectado por la construcción de dicho desarrollo inmobiliario llevada a cabo por el Grupo Ánima, puso de manifiesto que presuntamente las obras presentan irregularidades; así mismo, la Profepa identificó la zona de construcción como un *foco rojo*", señaló Castellón. ■ M



Página 1 de 1  
\$ 9208.81  
Tam: 85 cm2  
LQUIROGA